
2022年度 キャリアパス多様化支援セミナーⅢ
知的財産 アンケート結果 開催日時：２０２２年１１月２８日（月）

開催場所：学術交流会館 第１会議室
参加者数：１２名（回答者数９名）

［学年］ ［所属］

あなたはどのような分野への就職を希望していますか？
（複数回答可）

先端人材育成センター（旧人材育成本部）のセミナー等の受講は初めてですか？
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本セミナーの開催について、どのように知りましたか？（複数回答可）

皆さんがセミナーや講演の情報を入手する方法を
教えてください。

本セミナーの参加理由（複数回答可）

本セミナーを受講し、どこに興味を持ちましたか？（複数回答可）

メール 4 メルマガ

先端人材育成センターからのメール 2 学校からのメール

フェローシップの公式サイト Hi-Systemからのメールを見る
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本セミナーで参考になった事や、印象に残った事などをご記入ください。

本セミナーについてのご感想・ご要望などをご記入ください。

本セミナーで参考になった事や、印象に残った事などをご記入ください。

1 大橋様のお話の中であった、知財、特に特許を取る上では「基本特許・関所特許・周辺特許」という３つのレベルで戦略を立てることが有効であるという内容です。
知財について、今までより具体的なイメージが持てたことで、印象に残りました。

2 大坪先生のご講演の中で、おしゃったキャリアの選択基準と多様性について、すごく印象深いです。

3 企業戦略としても特許申請など

4 大坪さんの話は大変興味深く、知財そのものだけでなくキャリアデザインとして勉強になりました。

5 知財部門と研究部門の協働

6 知的財産についてほとんど知識がなかったが、知財に関する知識を持ち、それを有効に利用することが、産業の発展に非常に重要であるということを学ぶことが出来た。
また、知的財産の話だけでなく、キャリアの多様性についても学び、自分の将来について考える良いきっかけになった。

7 企業は知的財産に真剣に取り組み、別部門を立ち上げたことです。

8 私にとって新しいの分野・内容です、勉強になりました。

9 大学の教員以外のいろいろ知財関連の仕事をわかりました。また、企業における具体的な知的財産業務の進め方についても、大変勉強になりました。

1 知財に関する専門的な内容にある程度具体的にお話を伺えたので、自分のキャリアパスの選択肢の一つとしてイメージしやすかったです。

2 大変勉強になりました。先生たち、職員たち、お疲れ様でした。ありがとうございます

3 今回配慮頂いたように、受講に十分な時間がない学生に対しても措置的に内容を学習できるようなシステムを併設してほしい

4 大橋さんの話は途切れ途切れで聞きづらかったのは本当に残念でしたが、改善されて良かったです。
知財と言っても多様なキャリアパスがあるのが3人のスピーカーのお話しから理解できました。

5 少人数だったので質問しやすく、楽しかったです。

6 知財に関する専門用語とその概念を基本的に理解しました。 将来、知財に関連する仕事をすれば、この知識が役立つと思います。

7 講演のテーマだけでなく、具体的な内容の要旨を事前に教えていただければ助かります。
そうすると、事前に資料を読んでよく準備した上でセミナーを参加し、より多くのことを学ぶことができると思います。

1 ありがとうございました。スピーカーの人選等でアドバイスいただけると嬉しいです。

2 日本で就職した外国人の方の経験を聞きたい
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